



KZG EURASIER

Kynologische Zuchtgemeinschaft Eurasier e.V.

www.kzg-eurasier.de



KZG Eurasier
Volker Cardinal, Mayener Str. 38, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Landesgruppenleiter Rheinland-Pfalz

Volker Cardinal
Mayener Str. 38
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Tel.: 02646 / 91 42 87
Mobil: 0151 / 14248841
e-mail: RheinlandPfalz@kzg-eurasier.de

12. Juni 2016

Liebe Eurasier-Freunde!

Zu unseren traditionellen Familientag mit Eurasier dürfen wir auch dieses Jahr wieder alle Mitglieder der beiden Landesgruppen Rheinland-Pfalz und Saarland herzlich einladen. Treffpunkt ist

**am Sonntag, den 10. Juli 2016 um 10:30 Uhr
die Grillhütte in Kaiserslautern-Hohenecken.**

Getreu unseren altbekannten Motto "Familientag mit viel Spaß, viel Zeit und wenig Muss!" möchten wir auch dieses Mal einen Tag gemeinsam mit unseren Hunden verbringen:
Ein wenig Entspannung beim Gespräch, ein wenig Bewegung für Hund und Herrchen und natürlich viel Spaß beim Grillen.

Die Grillhütte von Hohenecken liegt mitten im Wald. Sie ist innen für ca. 150 Personen ausgelegt. Vor der Hütte stehen weitere Tische und Bänke. Ein Kinderspielplatz mit Geräten, Sand usw. gehört zur Hütte. Der große Grill in der Mitte der Hütte bleibt bei jedem Wetter betriebsbereit. Strom und Wasser sowie Toiletten sind vorhanden. Mit dem Auto kann bis an die Hütte gefahren werden.

Der Vermieter bat nachdrücklich um folgenden Vermerk in der Einladung: „Die Hütte, mit Spielplatz und Ruhebänken, wird überwiegend von Vereinen und Familien mit Kindern angemietet. **Bitte sorgen Sie deshalb dafür, dass die Anlage nicht durch Ihre Hunde verunreinigt wird.** Im unmittelbar angrenzenden Wald ist, auch schon bei der Ankunft, reichlich Gelegenheit für Auslauf.“ **Ich möchte Sie weiterhin darum bitten, Ihre Hunde auf dem Hüttengelände an der Leine zu halten.**

Wegen der idealen Bedingungen – Anreise mit dem Auto bis zur Hütte, zwangloser Aufenthalt mitten im Wald mit den Annehmlichkeiten der Hütte, hoffen wir, mit dieser Einladung auch unsere jüngsten und ältesten Eurasier und Eurasier-Freunde anzusprechen, und sie alle bei unserem Familientag begrüßen zu können.

Programmablauf:

10:30 Uhr	Eröffnung und Begrüßung
ca. 12:00 Uhr	Grillen
ca. 14:00 Uhr	kleine Wanderung zur Burgruine
	im Anschluss Kaffee und Kuchen

Essen und Geschirr:

Bringen Sie bitte Ihr komplettes Mittagessen, Geschirr und Trinkgefäße mit. Getränke und Kaffee besorgen wir. Wenn jede Familie eine Schüssel mit Salat mitbringen kann, machen wir wieder ein tolles gemeinsames Salatbuffet.

Bitte geben Sie bei der Anmeldung an, ob Sie einen Kuchen für das Kuchenbuffet mitbringen.

Zur Zubereitung des Mittagessens steht der große Grill inklusive Grillkohle zur Verfügung.

Hütenmiete:

Der Obolus für die Nutzung der Grillhütte beträgt 2,00 € pro Erwachsenen, Kinder und Jugendliche frei.

Anreisevorschlag:

- A6 Saarbrücken – Mannheim, Abfahrt Kaiserslautern-West.
- Auf der B270 in Richtung Pirmasens.
- Hinter Hohenecken steht auf der linken Seite ein Kiosk. Fahren Sie an dieser Trinkhalle links ab.
Hilfspunkt für Navi: 67661 Hohenecken ; B270 ; Querstraße Burgherrenstraße; ab da Schildern folgen
- Nach 30m biegen Sie unmittelbar hinter dem Brückengeländer nach rechts ab in den gesperrten Weg.
- Fahren Sie bis zum Parkplatz an der Grillhütte. Parken Sie nicht auf dem geteerten Weg vor der Straßenschranke.

Wir hoffen, dass auch Sie sich von dem Angebot „Familientag mit Eurasiern“ angesprochen fühlen, und wir Sie am Sonntag, dem 10. Juli 2016 an der Grillhütte in Hohenecken begrüßen können.

Ihre Anmeldung für das Grillfest erwarten wir bis zum Dienstag, den 5. Juli 2016 bei:

Volker Cardinal, Tel. 02646-91 42 87

oder

Familie Sorg, Tel. 06826-75 77

~~~~~  
/ \ Gäste sind wie immer herzlich willkommen. / \  
/ \ Jeder Teilnehmer ist für die Aktivitäten seines Hundes eigenverantwortlich! / \  
/ \ Impfpass mit gültiger Tollwutimpfung Ihres Vierbeiners nicht vergessen! / \  
~~~~~

Mit freundlichen Grüßen Ihre Landesgruppenleiter

Harald Sorg

und

Volker Cardinal

Terminvorschau:

04. September	Hundesporttag in Pirmasens gemeinsam mit LG Saarland
27. November	Jahresabschlusstreffen LG Saarland
04. Dezember	Jahresabschlusstreffen LG RLP in Kaiserslautern-Hohenecken

Zum Schluss noch eine Bitte / Überlegung in Sachen Einladungsversand:

Auf Grund der stark gestiegenen Portokosten überlegen wir, die Einladungen künftig per e-mail zu versenden, da wir für Ihre Mitgliederbeiträge sinnvollere Verwendungen sehen als Portokosten, die zwischenzeitlich ein immer größeres Loch ins Budget reißen. Dafür wollen wir Ihre Resonanz abfragen: Wenn Sie mit einem Versand per e-mail einverstanden sind, bitten wir um Mitteilung ihrer Mailadresse. Soweit wir keine Adresse mitgeteilt bekommen, werden wir Sie selbstverständlich weiterhin per Post informieren.